

## REUNIÓN ENTRE LOS OPERADORES JURÍDICOS

**PROTOCOLO.** El decano del Colegio de Abogados de Jaén, Javier Pulido, participó en la reunión convocada por el presidente de la Audiencia Provincial de Jaén para informar a los diferentes colectivos profesionales implicados en la Justicia jienense sobre las medidas y protocolos adoptados para recuperar la actividad judicial tras la crisis sanitaria provocada por el covid-19. Así, todos serán convocados de nuevo a mediados del mes de junio para analizar la marcha de la actividad judicial, así como las eventuales incidencias que pudieran surgir.